

Kilchoman Québec Small Batch

Islay

La distillerie Kilchoman est une petite entreprise familiale établie sur une ferme sur la côte ouest de l'île d'Islay au relief accidenté. Édition limitée de 242 bouteilles—chaque bouteille est numérotée. 50 PPM. Cask 645/2013. Distillé le 5 septembre 2013, vieilli en fûts de bourbon et mis en bouteille à 56,6% alc./vol. le 25 mai 2021, ce single cask a été sélectionné par le fondateur de la distillerie, Anthony Wills, et embouteillé exclusivement à la distillerie pour la SAQ.

Kilchoman is a small family-run farm distillery based on the rugged west coast of Islay. Limited edition of 242 bottles—each bottle is numbered. 50 PPM. Cask 645/2013. Distilled on September 5, 2013, aged in bourbon barrels and bottled at 56,6% alc./vol. on May 25, 2021, this single cask was hand selected by the founder of the distillery, Anthony Wills, and bottled at the distillery exclusively for the SAQ.

